

CREATÍVE Clash

Piensa diferente y ven/ Ven y piensa diferente Conferencia de Creative Clash del 19 de Marzo en el Instituto Goethe de Bruselas

Vitoria-Gasteiz, 18 de marzo de 2013.

Creative Clash, proyecto europeo sobre intervenciones artísticas, compartirá el resultado de sus investigaciones en una conferencia que se celebrará en el Goethe-Institute en Bruselas el próximo 19 de marzo entre las 13.00 y las 18.30 horas. Creative Clash presentará el **primer mapa de intervenciones artísticas en Europa**. Y respondiendo a la fuerte demanda por evidenciar los efectos de las intervenciones artísticas, Creative Clash mostrará **impactos documentados**. La conferencia reunirá alrededor de 150 responsables políticos, gestores, investigadores y artistas procedentes de 15 países, donde se discutirá cómo aplicar los resultados del proyecto Creative Clash y en la que intervendrá la coordinadora de la Plataforma vasca **Conexiones improbables**, Arantxa Mendiharat, y el gerente de la empresa guipuzcoana Siliconas Silam, Julio Fernández, que participa en la actual edición de Conexiones improbables.

La conferencia será también la ocasión para lanzar el nuevo proyecto **“Creative Clash-European Network for Artistic Interventions”** (red europea para las intervenciones artísticas), próximo paso para impulsar **la reflexión en términos de políticas públicas en torno a las intervenciones artísticas como herramienta para la innovación en Europa**.

La **exposición “Artistic interventions in organizations”** (intervenciones artísticas en organizaciones), que muestra algunas experiencias de intervenciones artísticas realizadas por miembros de Creative Clash, será inaugurada durante la conferencia. Entre las experiencias que se mostrarán, se encuentra la de Paola Guimerans y Siliconas Silam.

Según Roberto Gómez de la Iglesia, director de Conexiones improbables, **“este escenario de profundos cambios es una gran oportunidad para el desarrollo de las intervenciones artísticas en organizaciones de toda Europa**. El nuevo desarrollo propuesto por Creative Clash, implica un impulso sin precedentes de este tipo de metodologías de innovación que van en la línea de la propuesta de la Unión Europea hacia una Europa más creativa”.

El equipo del proyecto Creative Clash está formado por expertos de Bélgica (KEA European Affairs), Francia (3CA), Alemania (Social Science Research Center Berlin, WZB), España (c2+i / Conexiones improbables) y Suecia (TILLT). El proyecto ha sido cofinanciado por el programa Cultura de la Unión Europea.

CREATİVE Clash

El programa de la conferencia está disponible en <http://www.keanet.eu/docs/Creative-Clash-programme.pdf>

La participación de la conferencia es libre previo registro en: <http://creativeclash.eventbrite.com/>

Contacto: Arantxa Mendiherat, Coordinadora de Conexiones improbables 673 608 790